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Prot. n.20/2016    
                                                                          Al Comandante Provinciale 
                             Dott. Ing. Luigi Gentiluomo 
 
 
 
OGGETTO: Patenti VF / sollecito 
 
 
In relazione all’oggetto, in data 29 LUGLIO 2016 con nostro prot.n. 16/2016 avevamo 
provveduto ad inviarLe una nota dove si evidenziavano le criticità delle varie procedure 
amministrative riguardanti il passaggio di categoria, il rinnovo del documento abilitativo alla 
guida, e di tutti gli atti necessari alla regolarità delle VF Card. 
  
 Purtroppo ad oggi possiamo evidenziare che le problematiche da noi esposte già in 
precedenza si sono aggravate!    
 

 Da segnalazioni di iscritti e simpatizzanti a questa O.S. ci viene riferito che alcuni 
colleghi utilizzano ormai da anni quale documento abilitativo alla guida, - invece della VF 
card -  il documento provvisorio, che dovrebbe per regola avere una validità di 90 giorni. 
 Da informazioni che questa O.S. ha assunto presso altri Comandi della regione e 
non, risulterebbe che tale drammatica situazione si stia verificando solo nel nostro 
Comando. 
 Ricordiamo che la conduzione di un automezzo con il titolo abilitativo alla guida 
scaduto o mancante, comporta una responsabilità in solido tra il conducente ed il 
proprietario del veicolo, come stabilisce il '’ CODICE DELLA STRADA'' decreto legislativo 30 

aprile 1992 n. 285 e s.m.i. 
 

In un recentissimo passato vi è stato personale addetto al settore che effettuava addirittura 
ore di straordinario anche per la cura di tali documenti: questa O.S. chiede la 
rendicontazione – come previsto dal CCNL – delle ore straordinarie per gestire tale 
settore.  
 
Riteniamo che la drammaticità di questa situazione non debba imputarsi alla ormai nota e 
cronica carenza di personale amministrativo, proprio in virtù degli straordinari effettuati per 
tamponare le falle di quest’ ambito specifico. 



 

 
In mancanza di risposte volte alla risoluzione della problematica sopra evidenziata, 
saremo costretti a redimere la questione nelle sedi che riterremo più opportune. 
 
Rimanendo in attesa di un cortese riscontro si porgono 
Distinti saluti. 
 

 

 

 
 

 
 


